

媒体名	日刊産業新聞
掲載日	2018.1.10

93年に旧川鉄商事（現JFE商事）に入社以来、鉄鋼二次製品・建材の営業を中心歩み、グループ会社や

## JFE商事ブリキセンター社長

# 清末浩史氏



④清末さん、⑤JFE商事住宅資材社長を退任した副島勇三氏（07年）

本社鉄鋼総括など「こちの工場を持つ会社のトップ、大阪での単身生活と「初めてもらつた」と感謝の気持ち。写真是J商時代の10年ほど前、今は高校生になつた長女とパトティーに参加した時のもの。

「JFE商事ブリキセンターに就任。JFEスチールの高炉製品を扱う品質・安全」を最優先し、さまざまな活動を行なってきました。今年も全社一丸で努力をしていきたい。将来に向けて必要な設備投資も考えたい。

「趣味はたぐさんあるけれど、時間も限られ

てるので、幅広く楽しく」。昨年は関東に住む妻子と一緒に関西、四国に日帰りで出かけたが、「今年が来年、泊まりでゆづくり家族旅行ができるといですね」と話す。

（70年7月23日生まれ、大阪府出身）

## 新鮮な気持ち、全社一丸で

「興味はたぐさんあるけれど、時間も限られており、幅広く楽しく」。昨年は関東に住む妻子と一緒に関西、四国に日帰りで出かけたが、「今年が来年、泊まりでゆづくり家族旅行ができるといですね」と話す。

（70年7月23日生まれ、大阪府出身）